



World Karate Federation General Secretary Office News Letter vol.80

Edition November 22nd, 2020

WKF を取り巻く環境

COVID-19 が再び全世界で猛威を振るっています。

残念ながら本年中開催予定であった Premier League (Moscow) 及び Youth League (Venice) は中止となり、2020 年は 3 月 Premier League (Salzburg) を最後に全ての試合が中止または延期のやむなきに至りました。

このような中で今般 IOC Bach 会長が来日、菅総理大臣、東京 2020 組織委員会と来年のオリンピック開催実現を力強く再確認しました。

WKF はオリンピックがいかなる条件下で開催されても、世界最高の空手競技を全世界に示すべく万全の準備を整えて臨みます。ご期待ください。

WKF 創立 50 周年と菅総理大臣

WKF は本年創立 50 周年を迎えました。Video Message をお寄せ頂いた菅総理大臣は其中で「空手の厳しい稽古が精神的にも肉体的にも自分の人生に資するところ大であった」旨表明され、全世界の空手関係者から多くの感動の声が寄せられました。



11 月 13 日、全空連橋本、近藤両常任理事とともに菅総理大臣を表敬訪問。

話題は来年のオリンピック、2024 年パリオリンピック、50 年来の共通の空手の友人のこと等多岐に亘り、和やかなうちにも大変有意義な会談になりました。



世界空手連盟 事務総長

奈藏 稔之

世界空手連盟 事務総長事務所

〒160-0015 東京都新宿区大京町 28-12 プラウドフラット新宿御苑 101
電話 03-5341-4446 FAX 03-5341-4447